

INFO PUBLIK

Bupati Jeje Berikan Pembekalan Kepada Para Calon Wisudawan Politeknik KP Pangandaran.

Anton atong sugandhi - PANGANDARAN.INFOPUBLIK.CO.ID

Aug 16, 2022 - 08:17





PANGANDARAN JAWA BARAT - Bupati pangandaran H. Jeje Wiradinata menghadiri acara Pembekalan dan Seminar Karir yang diselenggarakan oleh Pusat Pembinaan Karir Politeknik Kelautan dan Perikanan Pangandaran, bertempat di Aula lantai 3 Gedung Rektorat Politeknik Kelautan dan Perikanan Pangandaran, Senin (15/08/2022)

Turut hadir pada acara ini Direktur Politeknik KP Pangandaran Arpan Nasri Siregar, S.Pi., M.S.T.Pi., narasumber 1 dari PT. Biru Laut Nusantara Habib Fadhlam Tamami, narasumber 2 HR Advisor & Talent Connector Dhani Arief Widodo dan peserta seminar yang merupakan calon wisudawan Politeknik Kelautan dan Perikanan Pangandaran.

Bupati Pangandaran H. Jeje Wiradinata memberikan pembekalan kepada para peserta seminar untuk tetap berpegang pada hal yang benar."Kalian harus berpegang dan berpijak pada kebenaran, ketika babylobster ditangkap, Saya menolak, Kalau yang kecil ditangkap maka tidak akan ada yang besar, jika tidak ada yang besar maka akan terancam punah" Katanya.

Sebagai alumni dari Politeknik Ahli Usaha Perikanan (AUP), Bupati Pangandaran H. Jeje Wiradinata sangat memahami hal-hal yang berkaitan dengan perairan, jadi produktivitas perairan itu akan subur apabila ekosistem rantai makanannya terjaga.

Jadi dalam kesempatan ini saya berpesan agar calon wisudawan Politeknik Kelautan dan Perikanan Pangandaran ini dalam segala sesuatu yang dikerjakan tidak ada yang mudah, melainkan butuh proses yang tidak terlepas dari kegagalan."Tidak ada sesuatu yang instan dan mudah, kalo kita jatuh itu adalah kesempatan untuk kita bangkit dengan belajar, belajar dan belajar" ungkapnya.

Berkaitan dengan perjuangan para pendahulu dalam mewujudkan kemerdekaan

Republik Indonesia, Bupati Pangandaran menyampaikan bahwa para generasi mudalah yang bertugas untuk melanjutkan perjuangan dengan menciptakan dunia yang lebih baik termasuk dalam dunia perikanan.

Dikesempatan ini ucapan selamat saya sampaikan kepada para calon wisudawan Politeknik Kelautan dan Perikanan Pangandaran."Selamat berwisuda, selamat sukses, selamat memasuki pengabdian kepada masyarakat" Ujarnya.
(Anton AS)